

DL 1/3N BATTERIES - DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM BATTERY, 1/PACK

Longest run time between battery changes. Provides reliable power output even in cold weather. Fits the following current model Aimpoint red dot sights: 9000 series, CompC3, CompC SM, CompM2, CompML2, CompM3, CompML3, and Laser Aiming Device LPI. Also fits discontinued older models: 1000 series, 3000 series, 5000 series, 7000 series, Comp, CompC, Comp XD, CompM, CompM XD, CompML, CompML XD.



Attributes

- Name: DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM BATTERY, 1/PACK
- Manufacturer: DURACELL
- Product no.: 100005215
- Mfr. No.: DL1/3N
- Delivery weight: 0.045kg
- UPC: 041333113104

Table of Contents

- [Startpage](#)
- [Deutsch: DL 1/3N BATTERIEN DURACELL 1/3 N 3V LITHIUMBATTERIE SICHERHEITSANWEISUNGEN](#)
- [English: DL 1/3N BATTERIES DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM BATTERY SAFETY INSTRUCTIONS](#)
- [Český: DL 1/3N BATTERIES DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM BATTERY BEZPEČNOSTNÍ INSTRUKCE](#)

DL 1/3N BATTERIEN DURACELL 1/3 N 3V

LITHIUMBATTERIE SICHERHEITSANWEISUNGEN

Einführung

Vielen Dank, dass du die DL 1/3N Batterien von Duracell gewählt hast. Dieses Handbuch bietet wichtige Sicherheitsanweisungen und Nutzungshinweise, um einen sicheren und effektiven Betrieb der Batterie zu gewährleisten. Bitte lies dieses Handbuch sorgfältig durch, bevor du das Produkt verwendest.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien

- Handle Batterien immer mit Vorsicht, um Kurzschlüsse, Leckagen oder Explosionen zu vermeiden.
- Halte Batterien außerhalb der Reichweite von Kindern und Haustieren, um ein versehentliches Verschlucken zu verhindern.
- Lagere Batterien an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und Wärmequellen.
- Setze Batterien nicht extremen Temperaturen oder hoher Luftfeuchtigkeit aus.
- Vermeide es, neue und gebrauchte Batterien oder verschiedene Marken und Typen von Batterien zu mischen.
- Entsorge Batterien gemäß den örtlichen Vorschriften ordnungsgemäß.

Besondere Sicherheitsvorkehrungen für die Verwendung

- Stelle sicher, dass die Batterie korrekt im Gerät installiert ist, indem du die positiven (+) und negativen (-) Pole richtig zuordnest.
- Versuche nicht, nicht wiederaufladbare Batterien aufzuladen, da dies zu Leckagen oder Berstungen führen kann.
- Wenn die Batterie ausläuft oder beschädigt ist, gehe vorsichtig damit um und vermeide den Kontakt mit Haut oder Augen.
- Bei einer Batterieleckage reinige den betroffenen Bereich sofort und entsorge die Batterie sicher.
- Wenn du ungewöhnliche Gerüche, Wärme oder Schwellungen an der Batterie bemerkst, entferne sie sofort aus dem Gerät und entsorge sie ordnungsgemäß.

Anweisungen zur Installation und Verwendung

1. Installation:

- Öffne das Batteriefach deines Geräts.
- Setze die DL 1/3N Batterie ein und achte darauf, dass die positiven (+) und negativen (-) Pole korrekt ausgerichtet sind.
- Schließe das Batteriefach sicher.

2. Verwendung:

- Verwende die Batterie nur in kompatiblen Geräten, wie Aimpoint Rotpunktvisieren und anderen angegebenen Modellen.
- Überwache die Leistung der Batterie während der Nutzung; wenn das Gerät Anzeichen von schwacher Leistung zeigt, ersetze die Batterie umgehend.
- Wenn du die Batterie bei kaltem Wetter verwendest, stelle sicher, dass die Batterie für solche Bedingungen geeignet ist, um eine optimale Leistung zu gewährleisten.

Entsorgungsanweisungen

- Entsorge Batterien nicht im Hausmüll. Befolge stattdessen die örtlichen Vorschriften zur Batterientsorgung.
- Viele Einzelhändler und Recyclingzentren bieten Programme zur Batterierecycling an. Erkundige dich bei den örtlichen Behörden nach Möglichkeiten.
- Stelle immer sicher, dass Batterien sicher gelagert werden, bis sie ordnungsgemäß entsorgt werden können.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung

Für Fragen oder Bedenken bezüglich der DL 1/3N Batterien wende dich bitte an die Kontaktdaten des Herstellers, die auf der Verpackung angegeben sind.

Vielen Dank für deine Aufmerksamkeit zu diesen Sicherheitsanweisungen. Deine Sicherheit hat für uns oberste Priorität.

DL 1/3N BATTERIES DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM BATTERY SAFETY INSTRUCTIONS

Introduction

Thank you for choosing the DL 1/3N Batteries by Duracell. This guide provides essential safety instructions and usage guidelines to ensure safe and effective operation of the battery. Please read this manual carefully before using the product.

General Safety Guidelines

- Always handle batteries with care to avoid short circuits, leaks, or explosions.
- Keep batteries out of reach of children and pets to prevent accidental ingestion.
- Store batteries in a cool, dry place away from direct sunlight and heat sources.
- Do not expose batteries to extreme temperatures or humidity.
- Avoid mixing new and used batteries, or different brands and types of batteries.
- Dispose of batteries properly according to local regulations.

Specific Safety Precautions for Use

- Ensure that the battery is installed correctly in the device, matching the positive (+) and negative (–) terminals.
- Do not attempt to recharge nonrechargeable batteries, as this may cause leakage or rupture.
- If the battery leaks or is damaged, handle it with care and avoid contact with skin or eyes.
- In case of battery leakage, clean the affected area immediately and dispose of the battery safely.
- If you notice any unusual odors, heat, or swelling from the battery, remove it from the device immediately and dispose of it properly.

Instructions for Installation and Usage

1. Installation:

- Open the battery compartment of your device.
- Insert the DL 1/3N battery, ensuring that the positive (+) and negative (–) terminals are aligned correctly.
- Close the battery compartment securely.

2. Usage:

- Use the battery in compatible devices only, such as Aimpoint red dot sights and other specified models.
- Monitor the performance of the battery during use; if the device shows signs of low power, replace the battery promptly.
- If using in cold weather, ensure that the battery is rated for such conditions to maintain optimal performance.

Disposal Instructions

- Do not dispose of batteries in household waste. Instead, follow local regulations for battery disposal.
- Many retailers and recycling centers offer battery recycling programs. Check with your local authorities for options.
- Always ensure that batteries are stored safely until they can be disposed of properly.

Contact Information for Further Support

For any questions or concerns regarding the DL 1/3N Batteries, please refer to the manufacturer's contact information provided on the packaging.

Thank you for your attention to these safety instructions. Your safety is our priority.

DL 1/3N BATTERIES DURACELL 1/3 N 3V LITHIUM

BATTERY BEZPEČNOSTNÍ INSTRUKCE

Úvod

Děkujeme, že jste si vybrali DL 1/3N baterie od společnosti Duracell. Tento průvodce poskytuje základní bezpečnostní pokyny a pokyny k používání, aby se zajistilo bezpečné a efektivní používání baterie. Před použitím produktu si prosím pečlivě přečtěte tuto příručku.

Obecné bezpečnostní pokyny

- Vždy manipulujte s bateriemi opatrně, abyste se vyhnuli zkratu, úniku nebo výbuchu.
- Uchovávejte baterie mimo dosah dětí a domácích zvířat, abyste předešli náhodnému požití.
- Skladujte baterie na chladném, suchém místě mimo přímé sluneční světlo a zdroje tepla.
- Neexponujte baterie extrémním teplotám nebo vlhkosti.
- Vyhněte se míchání nových a použitých baterií nebo různých značek a typů baterií.
- Baterie správně likvidujte v souladu s místními předpisy.

Specifické bezpečnostní opatření pro použití

- Ujistěte se, že je baterie správně nainstalována v zařízení, aby odpovídala kladným (+) a záporným (–) terminálům.
- Nepokoušejte se dobíjet nedobíjecí baterie, protože to může způsobit únik nebo prasknutí.
- Pokud baterie uniká nebo je poškozená, manipulujte s ní opatrně a vyhněte se kontaktu s pokožkou nebo očima.
- V případě úniku baterie okamžitě vyčistěte postiženou oblast a bezpečně ji zlikvidujte.
- Pokud zaznamenáte jakékoli neobvyklé zápachy, teplo nebo otoky z baterie, okamžitě ji vyjměte ze zařízení a správně ji zlikvidujte.

Pokyny pro instalaci a používání

1. Instalace:

- Otevřete prostor pro baterie ve vašem zařízení.
- Vložte DL 1/3N baterii tak, aby kladné (+) a záporné (–) terminály byly správně zarovnané.
- Bezpečně zavřete prostor pro baterie.

2. Používání:

- Používejte baterii pouze v kompatibilních zařízeních, jako jsou kolimátory Aimpoint a další uvedené modely.
- Sledujte výkon baterie během používání; pokud zařízení vykazuje známky nízké energie, baterii okamžitě vyměňte.
- Pokud používáte v chladném počasí, ujistěte se, že je baterie určena pro tyto podmínky, abyste udrželi optimální výkon.

Pokyny pro likvidaci

- Baterie nevyhazujte do domácího odpadu. Místo toho dodržujte místní předpisy pro likvidaci baterií.
- Mnoho maloobchodníků a recyklačních center nabízí programy recyklace baterií. Zkontrolujte možnosti u místních úřadů.
- Vždy zajistěte, aby byly baterie bezpečně uloženy, dokud je nebude možné správně zlikvidovat.

Kontaktní informace pro další podporu

Pokud máte jakékoli dotazy nebo obavy ohledně DL 1/3N baterií, prosím, odkazujte se na kontaktní informace výrobce uvedené na obalu.

Děkujeme za vaši pozornost k těmto bezpečnostním pokynům. Vaše bezpečnost je naší prioritou.

